
103學年度第 2學期導師座談會意見綜整 

項次 意見 諮商組答覆 

1 

多一些性平議題。 

為了多元的分享與討論，每學期導師

座談會分享之主題將依據學生相關議

題訂定。103-1分享主題為性平議題。 

2 

能否比照自我傷害危機處置 SOP之方式，提供

"高關懷學生預防輔導追蹤 SOP"，讓導師瞭解

流程、機制及本身應扮演之腳色為何，謝謝! 

將於 104學年度學生自我傷害防治委

員會提案討論並建立本校高關懷學生

預防輔導追蹤機制流程。 

3 建議不要發紀念品。 導師是學校的主體之一，身負學生諮

詢、導航的角色，非常辛苦。彩色鉛

筆的亮麗色彩希望能帶給導師愉快的

心情，也在此祝導師們健康如意。 

4 

諮輔組同仁辛苦了!可以不用給彩色鉛筆，原

子筆即可，將經費用於其他學生更直接相關的

事務上。 

5 
三寶飯太鹹。 

本組深感抱歉！往後訂便當時會請廠

商注意菜色的口味。 

6 導師真的好偉大，尤其是聽完李佳逸老師的分

享。 

全校導師座談會的目的之一，即為導

師輔導經驗分享。李佳逸老師為 101

學年度的優良導師，實至名歸。 

7 
轉學生資料（教學務系統），應要求學生完整

填寫，以利輔導。 

轉知教務處註冊課務組，鼓勵學生盡

量完整填寫。  

8 
建議不要全校性導師座談，可分別院、系導師座

談，效果比較有效果，比較不會流於形式，

thanks。 

依本校「教師擔任導師辦法」第三條

規定，各院、系（所）每學期至少召

開導師會議一次，爰此，由學務處辦

理全校導師會議。 

9 是否可以考慮改變現有座談會的進行模式? 
感謝老師們的寶貴建議，本組擬於下

次辦理導師座談會時將融入戲劇，以

個案演練方式，分狀況、勸說與輔導

三階段呈現，以落實輔導工作。 

10 是否可以考慮改變現有座談會之型態? 

11 
建議下學期導師座談會可以改變型態，如請校

外專職輔導人士演講等 

12 Good! 

感謝導師與會，您的指導是本組進步

的動力。諮輔組現有一間抒壓室，歡

迎老師前來聽聽音樂或喝杯茶。 

13 Thanks! 

14 非常滿意 

15 承辦人員辛苦了! 

16 同仁辛苦了! 

17 謝謝議程中的各項分享 

18 帶學生難，感謝此活動提供的 help! 



 


